



Info école



Dates importantes

- le vendredi 15 octobre: dernier jour pour apporter de l'argent pour la course Terry Fox
- le vendredi 22 octobre: journée pédagogique du NSTU- pas d'école pour les élèves
- le mardi 9 novembre: journée de reprise de photos et photos de classe
- le mercredi 10 novembre: cérémonies du Jour du Souvenir
- le jeudi 11 novembre : Jour du Souvenir – pas d'école
- le vendredi 12 novembre : journée administrative – pas d'école pour les élèves
- le mercredi 17 novembre : pratique du confinement barricadé (lockdown)
- le jeudi 18 novembre: bulletins à la maison
- le jeudi 25 novembre: demi-journée pédagogique et rencontres parents-maîtres- pas d'école pour les élèves



Course Terry Fox

Le dernier jour pour apporter de l'argent pour la course Terry Fox sera le vendredi 15 octobre. Par la suite, on fera le compte final des classes. La campagne Terry Fox se passe très bien et on vous remercie de votre énergie et efforts pour appuyer cette cause. Un dîner de pizza sera accordé à trois classes ayant ramené le plus d'argent (par rapport au nombre d'élèves). Aussi, si les élèves arrivent au but collectif de l'école (4500\$), les élèves auront la chance de faire partie d'un tirage de classe afin de faire tomber un membre du personnel dans une "dunk tank" le vendredi 29 octobre.

Journées pédagogiques et administratives

La journée du vendredi 22 octobre sera une journée pédagogique pour le personnel. Les enseignants participeront à une variété de sessions traitant sur des éléments de leurs pratiques en classe. Le vendredi 12 novembre est une journée administrative qui verra le personnel travailler l'évaluation du rendement des élèves. Pendant la journée du jeudi 25 novembre, il y aura une demi-journée pédagogique en matinée pour le personnel et le reste de la journée (après-midi et soirée) sera consacrée aux rencontres parents-maîtres. Il n'y aura donc pas d'école pour les élèves pendant ces trois dates.



La vie est très
intéressante.
Certaines de tes
plus grandes
douleurs
deviennent tes
plus grandes
forces

George St-Pierre

Jour du Souvenir

On débute la préparation des cérémonies du Jour du Souvenir qui auront lieu le mercredi 10 novembre. Il y aura une cérémonie pour les m-2 et une cérémonie pour les élèves de la 3e à la 6e année. Si jamais vous faites partie du militaire ou de la GRC et que vous voulez participer à la cérémonie, svp nous communiquer au egps@csap.ca. Merci à l'avance.

Journée photos de groupes/reprises/photo avec frère et/ou soeur

Pendant la journée du mardi 9 novembre, la compagnie photo Harvey Studios sera à l'école pour la reprise des photos. Aussi, on va prendre les photos de groupes classes pendant cette même journée ainsi que les photos avec frère et/ou sœur (par rendez-vous).

Spectacle musical

Il y aura un spectacle musical Acadie entre amis le lundi 15 novembre à 12h45 pour les élèves de la m-6. Il s'agira de musiciens à la guitare et au piano interprétant des chansons folkloriques.



En cas de maladie de votre enfant

On demande à tous nos parents de continuer à surveiller l'état de santé de leur enfant. Si jamais un élève est malade à l'école, on sera en contact avec vous pour mieux connaître la nature du suivi. Un rappel que la Santé publique travaille toujours étroitement avec nous et ils seront en contact avec nous si jamais il y a un cas Covid dans notre école. Tout de suite, ils ne préconisent pas de fermer les écoles au complet, mais plutôt de faire l'analyse du cas et placer une intervention en conséquence (exemple: isoler une classe) si jamais il y a un cas Covid dans une école.

Ustensiles et bouteilles d'eau

On vous remercie à l'avance de fournir les ustensiles pour le repas de votre enfant, ainsi qu'une bouteille d'eau. Les étages d'école sont dotés de station d'eau et nos élèves peuvent remplir leur bouteille.



Halloween

Les élèves pourront porter leur costume d'Halloween pendant toute la journée du vendredi 29 octobre.

Veillez noter que les épées, bâtons, etc. doivent rester à la maison et ne sont pas permis à bord de l'autobus. Aussi, s'il y a des goûters en classe, il s'agira d'éléments achetés (encore en emballage individuel) par l'enseignant. On n'acceptera donc pas de nourriture de la maison cette année. Merci de votre compréhension et votre collaboration.

Confinement barricadé (Lockdown)

Il y aura une pratique du confinement barricadé (lockdown) le mercredi 17 novembre. On fera suivre des informations sur ce sujet d'ici la semaine prochaine.

Merci et bonne journée,

**Kevin Gallant (Directeur) et
Chantal Letourneau (Directrice adjointe)**

